

¡Qué Vergüenza...!

LA AV. HUANCVELICA ESTA INTRANSITABLE

Otra vez, el pésimo estado de conservación de la avenida Huancavelica del distrito de El Tambo, ha motivado la protesta unánime de los volantes huancaínos.

Los baches existentes y la lluvia de estos días ha hecho intransitable la vía, desde el puente de la avenida Huancavelica hacia el norte.

La arteria en mención, es la segunda en importancia después del puente Centenario, como vía de acceso y salida del centro de la ciudad.

Por ella transitan diariamente miles de carros, entre automóviles, ómnibus, camiones, microbuses y líneas que van a Tambo, La Florida y Pío Pata.

El pasado invierno, el Concejo distrital de El Tambo anunció el asfaltado de la avenida para facilitar el tránsito. Pero, todo ha quedado en anuncio.

Ahora, los conductores agrupados en el Sindicato de Choferes y Anexos de Huancayo, pedirán a las autoridades del Concejo de El Tambo y Huancayo la solución de este problema.

Rubén Páucar Campos, Secretario General de los Choferes dijo que oficiará a las autoridades pertinentes que cumplan con lo prometido.



En completo estado de abandono se encuentra la Av. Huancavelica en el sector del Distrito de El Tambo. Enormes baches y abundante barro ponen en condiciones lamentables la circulación de vehículos. Las víctimas también son los jóvenes triciclistas.